



Dedalus elige a Amazon Web Services (AWS) como su proveedor preferido de servicios en la nube

Dedalus y AWS, fortaleciendo la sanidad global con soluciones en la nube, escalables y seguras.

Madrid, 4 de febrero de 2025 – Dedalus Group ("Dedalus"), líder mundial en software sanitario¹, con una amplia red de hospitales que dan cobertura a más de 540 millones de personas en todo el mundo, anuncia hoy una colaboración estratégica con **Amazon Web Services (AWS)** para convertir a AWS en su **proveedor de servicios en la nube preferido y recomendado para las soluciones tecnológicas de Dedalus**. Esta alianza tiene como objetivo ofrecer **mayor capacidad de innovación, escalabilidad, seguridad avanzada** para que las organizaciones sanitarias puedan aprovechar la tecnología *cloud* para optimizar su actividad operacional y mejorar los resultados clínicos y de salud poblacional.

Al seleccionar AWS como su proveedor preferido y recomendado de servicios en la nube, **Dedalus refuerza su compromiso con la transformación digital del sector salud**, ofreciendo a los profesionales la posibilidad de adoptar una infraestructura *cloud* flexible y escalable. Esta alianza permitirá a Dedalus integrar las capacidades avanzadas en la nube de AWS para desarrollar aplicaciones de última generación en la gestión de flujos de trabajo clínicos, salud poblacional e interacción con los pacientes.

Principales ventajas de la alianza:

- **Seguridad y cumplimiento normativo mejorados:** AWS ofrece sólidos controles de seguridad y cumplimiento regulatorio que se alinean con los estrictos estándares de privacidad y protección de datos sanitarios en Europa y otras regiones, permitiendo a los clientes de Dedalus gestionar de forma segura la información sensible de los pacientes.
- **Escalabilidad y rendimiento:** La infraestructura global de AWS permite que las soluciones tecnológicas de Dedalus puedan escalar de manera eficiente, para que las organizaciones sanitarias puedan responder a las demandas cambiantes y mejorar la capacidad de respuesta de los sistemas.

Alberto Calcagno, CEO del Grupo Dedalus, declaró: "Nuestra colaboración con AWS supone un hito importante en nuestra misión de transformar los sistemas sanitarios a escala mundial. AWS nos proporciona una infraestructura en la nube segura, resiliente e innovadora, que nos permite ofrecer a las organizaciones sanitarias la tecnología necesaria para mejorar la atención a los pacientes, optimizar recursos y lograr mejores resultados en salud."

¹ Fuente: Klas Report 2024: Dedalus ocupa el 1er puesto en la clasificación por base estimada de hospitales a nivel global, según región, y número de hospitales con hospitalización (no clientes únicos); combinando todas las plataformas de Historia de Salud Digital del proveedor.



Por su parte, **Alejandro Rasumoff, Jefe del Departamento de Teleradiología del Hospital Italiano de Buenos Aires (HIBA)**, en Argentina, afirma: "La decisión estratégica de implementar PACSonWEB de Dedalus, una solución nativa en la nube alojada en AWS, como plataforma de teleradiología para el Hospital Italiano de Buenos Aires ha mejorado significativamente nuestras operaciones. Gracias a la nube de AWS, hemos aumentado nuestra agilidad y reducido nuestros costes en comparación con las infraestructuras locales. Esta solución ha sido ampliamente aceptada tanto por nuestros radiólogos como por nuestros clientes, tanto en regiones remotas de Argentina como a nivel internacional."

Dave Levy, vicepresidente del sector público mundial en AWS, añade: "Las organizaciones sanitarias de todo el mundo están recurriendo cada vez más al *cloud* para modernizar sus sistemas y ofrecer una atención más centrada en el paciente. AWS se enorgullece de ser el proveedor de servicios en la nube preferido y recomendado por Dedalus, y esperamos seguir apoyando sus innovadoras soluciones para mejorar la prestación de servicios sanitarios a nivel global."

Dedalus y AWS colaboran estrechamente con sistemas de salud, hospitales y laboratorios de diagnóstico de todo el mundo para facilitar una transición fluida a la nube mediante herramientas y servicios que simplifican la adopción de esta tecnología. Gracias a AWS, Dedalus está en una posición única para ofrecer a las organizaciones sanitarias soluciones de nueva generación en la nube que se alinean con sus objetivos clínicos, estratégicos y operacionales.

¿Preparados para abrazar la innovación en salud? Visita nuestra web:

www.dedalus.com/es

SOBRE DEDALUS

Dedalus es el proveedor de soluciones de tecnologías de la información sanitarias y de diagnóstico líder en Europa, que respalda la transformación digital de más de 7.500 organizaciones sanitarias y 5.700 laboratorios y centros de diagnóstico en todo el mundo, y cuyas soluciones dan cobertura a más de 540 millones de personas en todo el mundo. La propuesta de valor de Dedalus respalda todo el recorrido asistencial, con soluciones digitales basadas en estándares abiertos que dan soporte a cada uno de los actores del ecosistema sanitario con el objetivo de ofrecer una mejor atención sanitaria en un planeta más saludable. La vida transcurre a través de nuestras soluciones de salud digital. Para más información, visita <https://www.dedalus.com/spain/es/>

CONTACTO:

Raquel Podadera
Head of Marketing & Communications, Iberia
E: rpodaderarod@dedalus.com